

Am 30.04.2022 fand in Itzehoe die Bezirkseinzelleisterschaft der U11 und U13 statt. Mit sieben jungen Judokas war der TSV Nahe am Start. Nach vielen spannenden Kämpfen unserer jungen Nachwuchsjudokas hieß es am Ende in der U11 drei erste, einen zweiten und zwei dritte Plätze. In der U13 gab es noch einen zweiten Platz. Nun warten am 14.05. und 15.05. die Leindeseinzelleisterschaften auf die sieben. Weiter so. Ihr habt das klasse gemacht.



2022-05-01 Itzehoe: BEM U11+U13, der TSV Nahe reist mit 7 Judoka an - 3 davon werden Bezirksmeister